

CAROLINA HERRERA MAKEUP
MAQUILLAJE PERSONALIZABLE *ON-THE-GO* PARA LAS MUJERES
ATREVIDAS Y FABULOSAS



Única, adictiva y diferente a todo lo que hayas visto hasta ahora. Carolina Herrera se enorgullece de presentar su primera línea de maquillaje: **Carolina Herrera Makeup**.

Desarrollada por la Directora Creativa de Belleza Carolina A. Herrera en estrecha colaboración con el Director Creativo de Carolina Herrera, Wes Gordon, y la Consultora Global de Maquillaje de Carolina Herrera, Lauren Parsons, esta innovadora colección es una verdadera **celebración de la belleza** y de la libertad para expresar el estilo personal de una manera atrevida y auténtica.

"Tradicionalmente, el maquillaje era algo que guardabas en la estantería del baño o en tu neceser. Pero es una forma de expresión tan personal que ¿por qué no deberías llevarlo puesto? ¡Tal cual! Queremos dar a las mujeres la oportunidad de **lucir** su maquillaje como una pieza de joyería fabulosa."

- **Carolina A. Herrera**, Directora Creativa de Belleza de Carolina Herrera

Carolina Herrera Makeup encarna la **Alegría de Vivir** de la marca en todo lo relacionado con moda y belleza, y traduce a la perfección la exuberancia optimista de las colecciones de moda y la estética femenina sin complejos.

"El maquillaje es el toque final que eleva un vestido, pero también es una declaración en sí mismo. Queríamos que cada pieza se convirtiera en un atractivo accesorio *high-fashion* que pudieras usar y mostrar. Se trata de la alegría de vivir y de esa fantasía que es tan atractiva en la moda de hoy en día."

- **Wes Gordon**, Carolina Herrera Creative Director

Las fórmulas de cada producto de la colección fueron investigadas y probadas exhaustivamente durante cuatro años para cumplir con los exigentes estándares de excelencia de Carolina Herrera.

"Queríamos estar seguros de que los acabados para cada fórmula de barra de labios fueran **ricos en pigmentos**, duraderos e hidratantes, y que los polvos estuvieran lo más finamente molidos y luminosos posible para evitar cualquier sensación de sequedad".

- **Lauren Parsons**, Consultora Global de Maquillaje de Carolina Herrera

Con el lanzamiento en **marzo de 2020 (UK)**, Carolina Herrera New York Makeup cambiará completamente la forma en que hemos concebido el maquillaje hasta ahora.

LAS BARRAS DE LABIOS



Brillante, irreverente y optimista: nadie habla en el lenguaje del color como Carolina Herrera. Esta línea de maquillaje no es una excepción, y hace su debut con una extensa paleta de **36 tonos: 16 mate, 12 satinados y 8 efecto perla.**

Desarrollados en estrecha colaboración con la consultora de maquillaje global de Carolina Herrera, Lauren Parsons, estos cubren desde brillantes rosas y frambuesas hasta rojos y corales, nudes y marrones, asegurando, de este modo, que hay un color que se adapta a cada tono de piel y complejión.

Encabezando la apuesta está **Carolina Red**, un homenaje a la Sra. Herrera y al color característico de la marca. Audaz y juguetón al mismo tiempo, encarna perfectamente el espíritu de la colección de maquillaje de Carolina Herrera: *la belleza debe ser intrépida y fabulosa!*

La Fórmula Sheer

Basta de brillo sin auténtico color y basta de color sin hidratación. Con **3 tonos de rojo, 3 nudes incluyendo Fabulous, y 2 matices anaranjados**, las barras de labios efecto perla son las más ligeras de toda la gama, proporcionando un color luminoso y una sensación de labio al natural. Cremosos y ligeros, se funden al contacto con el labio, deslizándose sin problemas para un confort instantáneo y duradero. Los labios lucen lisos, suaves y flexibles.

De placentera hidratación e hidratantes, están desarrollados con un rico emoliente para un brillo **no graso**, resistente al agua y duradero, que se adhiere a los labios sin apelmazarse. Gracias a su ingeniosa formulación, las partículas de pigmento se dispersan uniformemente en una base de gel, proporcionando un color vibrante y uniforme.

Los labiales Efecto Sheer son un verdadero

producto multifunción, que también pueden aplicarse con la yema de los dedos sobre los párpados o en los pómulos, convirtiéndose en una sombra de ojos o en un colorete, lo que los hace ideales para su *utilización on the go.*

La Fórmula Satinada

Osadamente cremosas, duraderas e hidratantes, las barras de labios Satinadas ofrecen una cobertura total de impactante color, un toque sedoso con **6 rojos, incluyendo Carolina Red, 4 nudes, un tono más rosado y un matiz anaranjado.**

Dermatológicamente testadas y sin parabenos, sus innovadoras fórmulas contienen escualeno de origen vegetal y aceites ligeros para un mayor brillo. Los labios lucen suaves, lisos e hidratados, sin signos de descamación o decoloración.

¿El toque extra? Están hechas con **vitamina E** que aporta beneficios anti-edad para que los labios tengan un aspecto más saludable, durante más tiempo.

La Fórmula Mate

Ligeros y exuberantes, los labiales Mate ofrecen una dosis intensa y efectiva de **color vibrante** en un solo trazo.

Cuando se aplican, se deslizan con facilidad y están formulados con ceras estructurantes de aceite y una mezcla emoliente para evitar la sensación de sequedad que suele asociarse al pintalabios mate. Los polvos de elastómero de silicona aseguran una sensación lujosa y sedosa, y un acabado mate infinitamente suave.

Disponibles en una gama de **8 rojos incluyendo Alegria, 4 nudes, 2 rosas y 2 naranjas**, el color luce uniforme incluso después de varias horas de uso, y los labios se mantienen hidratados y suaves.

LOS POLVOS COMPACTOS



POLVOS PERFECCIONADORES



ILUMINADOR



MATIFICADOR

Desarrolladas en estrecha colaboración con la maquilladora profesional Lauren Parsons, estas sutiles fórmulas son no-comedogénicas y adecuadas para todo tipo de piel, incluyendo las pieles grasas y las sensibles. De larga duración, mantienen la **piel impecable** desde el atardecer hasta el amanecer.

Los Polvos Perfeccionadores

Con una gama de **8 tonos**, desde el más claro Spring Porcelain hasta el más oscuro Deep Dusk, estos polvos crean un acabado luminoso natural.

Formulados con una mezcla de partículas ultra finas para una textura excepcionalmente adaptable y suave, proporcionan un color perfectamente uniforme que es de larga duración y no se endurece.

Los polvos fijadores y los pigmentos minerales de origen natural proporcionan un **tacto satinado** aterciopelado y ligero que permite que la piel respire libremente, preservando al mismo tiempo su belleza natural. La piel luce más suave, más fresca y más uniforme.

Aplicándolos con una brocha o una esponja en el rostro o en el escote se puede ir **construyendo la cobertura** deseada, y también pueden utilizarse como polvos de fijación o para lucir un brillo natural y saludable.

El Matificador

Un minuto en Nueva York... ¡y lista para la cámara ! Diseñado para absorber el exceso de grasa incluso en las condiciones más extremas, el Matificador Carolina Herrera elimina instantáneamente cualquier brillo no deseado sin apelmazamiento, dejando la piel con un aspecto mate y **fresco**.

Ligera y cómoda, su fórmula contiene **microesferas de sílice** para crear una capa transparente ultrafina

y flexible que fija el maquillaje en un instante, y mantiene la piel con un aspecto impecable durante más tiempo.

Con una elegante textura sedosa, se desliza sin esfuerzo al aplicarse con una brocha o una esponja, y también puede utilizarse sobre la piel desnuda para crear un **efecto difuminado** instantáneo. Al venir en un matiz universal translúcido, es adecuado para todos los tonos de piel.

El Iluminador

Prepárate para lucir tu mejor cara. Radiante, con un acabado brillante, este iluminador universal tiene solo una misión: **ibrillo, brillo, y más brillo!**

Con una **textura cremosa** con acabado en polvo, su fórmula contiene innovadores ésteres para lograr una sedosidad y ligereza que se extiende uniformemente, creando un envidiable y exuberante resplandor.

Aplicado con las puntas de los dedos, añade un toque de luz para modelar y resaltar lo que haga falta, desde los pómulos hasta los ojos o los arcos de cupido. Verás como la piel luce increíblemente radiante, luminosa y suave.

Las Brochas

El buen maquillaje requiere buenas herramientas, y para completar la colección presentamos las brochas de Carolina Herrera Makeup.

Con fibras suaves y naturales, la brocha para los polvos es más compacta y **portátil** que nunca gracias a su punta retráctil y a su elegante estuche de color dorado.

Ideal para una aplicación **precisa**, el pincel de labios también viene en un refinado estuche de oro grabado de Carolina Herrera, y cuenta con una punta suave y puntiaguda para contornear y rellenar perfectamente los labios.

OBSESIÓN POR LA PERSONALIZACIÓN



La colección de Carolina Herrera Makeup trata de la **auto-expresión**, y ¿qué mejor manera de hacerlo que convirtiendo sus productos en objetos de colección ready-to-go?

Cada pieza de la colección puede ser totalmente **personalizada** con una irreverente selección de carcassas estampadas, borlas y amuletos. Versátil y único, cada accesorio puede ser mezclado y combinado para reflejar tu propio estilo personal.

Viste tus pintalabios con una de las diez icónicas **carcassas** estampadas, añade una de las diez **borlas** que reflejan los colores del arco iris y termina el look con uno de los tres **amuletos**: la flor de jazmín, un emblema de Carolina Herrera; un colorido escarabajo, que hace un guiño juguetón al apodo que tenía Carolina A. Herrera de pequeña; o las letras, una firma personal para poner tus iniciales en el pintalabios y hacerlo verdaderamente tuyo.

Los polvos compactos se presentan en cuatro estuches estampados, todos con un significado especial en el universo de Carolina Herrera: **Red Tartan**, por la emblemática tienda de la marca en Maison Avenue; **Blue Dots**, por el icónico polka dot de Carolina Herrera; **Zebra**, el print que constituye el nuevo fondo de armario; y el estampado **Green Waves**, diseñado por Wes Gordon que expresa el

estilo optimista de la marca. Simplemente elige tu estuche y acóplalo en el soporte magnético de tus polvos compactos.

BELLEZA READY-TO-WEAR

¿Pensabas que la diversión terminaba aquí? Dale otra vuelta. Estos pintalabios de colección, con un precioso anillo dorado grabado de Carolina Herrera que se acopla a prácticamente a cualquier cosa, están diseñados para ser usados y **aplicados donde y cuando te apetezca**. Ya sea como collares, colgantes para bolsos o piezas independientes, son el complemento perfecto al arsenal de la mujer moderna.

Recargables y equipados con un espejo, los polvos compactos de Carolina Herrera también vienen con un soporte de tipo anillo embellecido con un escarabajo, lo que los hace completamente portátiles y estar listos para ser utilizados prácticamente en cualquier lugar.

Capturando el ritmo acelerado de la vida en la ciudad, estos accesorios de belleza **hechos a medida** son la máxima expresión del estilo personal, creados para las mujeres intrépidas y fabulosas.

¿Ya te has obsesionado? **#HERRERABEAUTY**